

Hoy, en un mitin en Santander

## Feijóo: “No aspiramos a ser el partido de todos los españoles, pero sí el que ponga solución a la mayoría de sus problemas”

- El presidente del Partido Popular llama a votar en estas generales “para **decir basta al *sanchismo* y abrir un nuevo tiempo de entendimiento, de responsabilidad y de la mayoría**”
- “Vamos a votar por el cambio para que las cosas vuelvan a empezar y se diga la verdad”, apela Feijóo, quien recalca que España no puede volver al pasado y mirar todo el tiempo hacia atrás
- Aboga por una amplia mayoría “para acabar con los bloques y los bloqueos y para que ganen los intereses generales a los minoritarios”. “Para que la sensatez gane a la decadencia, la Constitución a los que la incumplen, el *todos al yo*, la cordialidad a los bloques y los bloqueos, y el futuro y no el pasado”
- Se dirige a los indecisos para que “se olviden de las ideologías de cada partido y voten por su país”, pues el PP no tendrá otro proyecto que España
- Aunque **Sánchez no quiere asumir el compromiso de que gobierne la lista más votada**, ya que “está dispuesto a gobernar aun perdiendo”, se reafirma en su idea de que “**el presidente del Gobierno debe ser el candidato que gane las elecciones y no el que las pierda**”
- Subraya que “**hace tiempo que los españoles están deseando una mudanza que saque de La Moncloa el populismo, la mentira, la soberbia y la manipulación**”, sustituyéndolas por una política mejor
- Agrega que la cuenta atrás para pasar página al *sanchismo* “ilusiona” porque “llevamos cinco años esperando y va a traer el cambio”

- Advierte de que no hay casi ninguna cosa buena en la que Sánchez haya sido pionero. **“Es el primer presidente que pasa la campaña intentando convencer de que no es un mentiroso”**, señala
- Sobre el debate, recuerda que el candidato socialista dijo que lo preparó mucho, pero se ve que “no mucho”. “Advertí de que yo iría acompañado de la verdad porque la verdad no se prepara, sino que se dice. Por eso **no necesito cuatro días para preparar la verdad, sino que me dejen hablar para decirla**”, indica al respecto
- Resalta que, pese a que Sánchez negó ante toda España que fuera a poner peajes en las autovías el próximo año, “el director de la DGT nos aclaró ayer que vamos a pagar por todas”
- **“Y llevamos cinco años así: diciendo una cosa y la contraria, ocultando la información que nos compromete con Europa, pensando que España es su finca, que puede hacer de España su cortijo, y que los españoles somos unos siervos que tenemos que decir sí señor”**, denuncia
- Pide al candidato socialista que “deje de mentir y confundir” a los ciudadanos porque “la economía no va como una moto”, al tiempo que destaca que el único presidente del Gobierno que congeló las pensiones, con el voto del diputado Sánchez, fue Zapatero
- Llama a votar al PP si, entre otros asuntos, se quiere reducir Ministerios y número de asesores, tomarse en serio el agua y las electrointensivas, borrar para siempre la Ley del sí es sí, regular el uso del Falcon, que Tezanos deje de inventarse las encuestas, que Bildu deje de manosear la democracia, que haya gratuidad en las escuelas de 0 a 3 años y que los impuestos dejen de subir